

5358 ASSISTANCE À LA PERSONNE EN ÉTABLISSEMENT ET À DOMICILE

1 Year | 2 Semesters



Langue
d'enseignement:
**Français et
anglais**



Type de programme:
**diplôme d'études
professionnelles (DEP)**



Durée du
programme:
870 H



Aperçu du programme

Le programme d'études professionnelles Assistance à la personne en établissement et à domicile prépare à l'exercice de la profession de préposées et de préposés aux bénéficiaires et d'aides familiales résidentes dans le domaine de la santé et des services sociaux.

Cette profession vise à offrir de l'aide et des soins d'assistance à une clientèle de tout âge présentant des maladies ou des incapacités physiques, psychiques ou psychosociales dans les réseaux public, privé et communautaire. La raison d'être de la profession est de suppléer aux incapacités de la personne et de l'assister dans le maintien ou le rétablissement de son autonomie et de son état de santé.

Conditions d'admission

Pour être admissible à ce programme, les candidats doivent satisfaire à l'une des exigences suivantes en matière de compétences linguistiques et académiques:

Pour étudiant locaux

- Être titulaire du diplôme d'études secondaires ou de son équivalent reconnu, ou d'un diplôme d'études supérieures, comme le diplôme d'études collégiales ou le baccalauréat.
- Avoir obtenu les unités de 3e secondaire en langue d'enseignement, en langue seconde et en mathématique ou avoir réalisé des apprentissages reconnus comme étant équivalents.
- Posséder les préalables fonctionnels, soit la réussite du test de développement général (TDG) ainsi que les préalables spécifiques, ou avoir réalisé des apprentissages reconnus comme étant équivalents

Pour étudiant internationaux

Exigences Linguistiques

Pays VDE:

- IELTS 6.0 (pas moins de 5.5 dans les deux modules individuels)

Pays non-VDE:

- IELTS 5.5 (pas moins de 5.0 dans deux modules individuels) ou compétences linguistiques équivalentes (TOEFL, CAE, DUOLINGO).

Exigences Académiques

Pays VDE

- 12e année ou baccalauréat

Pays non-VDE:

- G12e année ou baccalauréat ou l'équivalent

Contenu du programme

- ✓ Se situer au regard de la profession et de la démarche de formation
- ✓ Établir une relation aidante
- ✓ Adopter des approches relationnelles avec la clientèle présentant des problèmes d'ordre cognitif ou mental et des troubles neurodéveloppementaux
- ✓ Déterminer la façon d'intervenir par rapport aux besoins de la clientèle atteinte de maladies et d'incapacités physiques
- ✓ Accompagner la clientèle dans des situations de la vie courante
- ✓ Prévenir les infections et la contamination
- ✓ Prodiguer des soins d'assistance liés aux activités de la vie quotidienne
- ✓ Faire face à des situations à risque
- ✓ Intervenir auprès de la clientèle nécessitant des soins d'assistance à domicile ou en milieu de vie substitut
- ✓ Composer avec des réalités familiales, sociales et culturelles
- ✓ Assister la clientèle bénéficiant de soins palliatifs de fin de vie
- ✓ Considérer des règles et des procédures dans l'administration de médicaments et de soins invasifs d'assistance aux activités de la vie quotidienne
- ✓ Prodiguer des soins d'assistance liés à la réalité clinique de la clientèle
- ✓ Dispenser les premiers secours
- ✓ Intervenir auprès de la clientèle nécessitant des soins d'assistance de courte durée

VDE - Volet direct pour les études: Antigua-et-Barbuda, Brésil, Chine, Colombie, Costa Rica, Inde, Maroc, Pakistan, Pérou, Philippines, Sénégal, Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Trinité-et-Tobago et Vietnam.

Procédure générale de demande de visa: Moyen-Orient, Afrique du Nord, Afrique sub-saharienne, Asie du Sud-Est, CEI.

5858 INSTITUTIONAL AND HOME CARE ASSISTANCE

1 Year | 2 Semesters



Language
Delivery:
**French and
English**



Type of Program:
**Diploma of Vocational
Studies (DVS)**



Program
Hours:
870



Program Objectives

The Institutional and Home Care Assistance program prepares students for the trade or occupation of patient service associate and home support worker in the health and social services sector.

This profession aims to provide care and assistance in public, private and community health care networks to persons of all ages who are sick or who have physical, psychological, or psychosocial disabilities. The rationale of this occupation is to provide aid to patients so that they may recover or maintain their autonomy and overall health condition.

Admission Conditions

To be eligible for admission to this program, candidates must meet one of the following language proficiency and academic requirements:

For local student

- Hold a high school diploma or its recognized equivalent, or a higher education diploma, such as a college diploma or a bachelor's degree.
- Have obtained Secondary 4 credits in language of instruction, second language and mathematics or have completed learning recognized as equivalent.
- Possess the functional prerequisites, i.e. passing the general development test (GDT) as well as the specific prerequisites, or having completed learning recognized as equivalent.

For international student

Language Requirements

SDS countries:

- B2 (Test d'Évaluation de Français (TEF) score that is equivalent to a Canadian Language Benchmark (CLB) score of at least 7 for each ability: at least 310 for speaking, 249 for listening, 207 for reading and 310 for writing)

Non-SDS countries:

- IELTS 5.5 (nothing less than 5.0-band in any individual 2 modules) or equivalent language proficiency (TOEFL, CAE, DUOLINGO)

Academic Requirements

SDS countries

- Grade 12 or Bachelor's

Non-SDS countries:

- Grade 12 or Bachelor's or equivalent

Program Content

- ✓ Determine their suitability for the occupation and the training process
- ✓ Establish a helping relationship
- ✓ Adopt relational approaches with clients with cognitive impairments, mental health problems or neurodevelopmental disorders
- ✓ Determine the appropriate means to respond to the needs of clients with physical illnesses and disabilities
- ✓ Provide care related to activities of daily living (ADL)
- ✓ Prevent infections and contamination
- ✓ Provide assistive care related to daily activities
- ✓ Deal with situations involving risk
- ✓ Work with clients who require assistive care at home or in alternative living environments
- ✓ Deal with family, social and cultural contexts
- ✓ Provide assistance to clients in palliative and end-of-life care
- ✓ Consider the rules and procedures for administering medications and basic invasive care involved in assistance with activities of daily living
- ✓ Provide assistive care related to the client's clinical reality
- ✓ Administer first aid
- ✓ Provide assistive care to clients requiring short-term care

SDS – Student Direct Stream: Antigua and Barbuda, Brazil, China, Colombia, Costa Rica, India, Morocco, Pakistan, Peru, Philippines, Senegal, St. Vincent and the Grenadines, Trinidad and Tobago, and Vietnam.

General Visa Application Route: Middle East, North Africa, Sub Sahara Africa, South East Asia, CIS.